



感謝している事

理事 豊泉 良



私事ながら昨年12月に初孫（女の子）が産されました。ご多分に漏れず、正に目の中に入れても痛くないような愛おしさです。この先事故無く怪我無く、健やかに穏やかに成長を願うばかりの爺バカになっています。

さて、今年の夏も猛烈に暑い日が続きました。これから10年20年後、日本や世界の気候はどこまで暑くなってしまうのでしょうか。その原因の一端が我々人類の経済活動（衣食住の充実や安全で快適なくらしの確保等）だとしたら、私達はとんでもない過ちを犯しているのでしょうか。それとも地球規模で繰り返される温暖寒冷の影響でしょうか。何にせよ、次世代の子や孫たちへ青い空と海、緑の大地、澄んだ空気を残していきたいと願うばかりです。

平成6年4月に保育業界へ奉職して早30年が経ちました。これまで各保育団体の諸先輩の園長先生からのご指導ご支援により、又、弊社保育園職員の皆様の協力と理解によって、現在も勤務できることに感謝の言葉しか見つかりません。「老害」と指摘される前には、キレイに？退職した方が良いだろうなあ～、と考えています。それまではまだまだ頑張るつもりです！

ところで、未だに忘れられない言葉があります。某社で日々忙しく勤務して、あっという間の数年を過ごし、心残りはありましたが退職。最後に取引先である設備会社の社長さんから、「豊泉君、信用金庫営業はとても良い社会勉強になったと思うよ！学生時代はお金（授業料）を払って勉強したけど、お金（給与）をもらって勉強したんだからさあ。無駄にしてはいけないよ」と。大変ありがたい事です。

2年前の晚秋に、何故か急に連絡を取り合って日程調整をして、学生時代の友人4人で山梨県昇仙峡へゴルフに行って参りました。朝早く暗い中自宅を出て、圏央道を走り中央高速道路を西へ。運転中も再会が楽しみで心が躍ります。スタート時刻の1時間前に到着して準備をするのが一般的なルールであり、当然のことながら4人共、方々から集まったにもかかわらず、5分と変わらず集合。皆さん時間は正確で、几帳面です。「おー！久しぶり。元気だった？」、「髪が薄くなって」、「白髪増えて」、「視力が衰えて眼鏡は2本持ちだよ」等々、再会を喜びながら一通りの挨拶。ジャケットを着てゴルフパンツのいわゆるゴルフスタイルでコーヒーを飲みながら談笑。改めて見ると顔に年輪が見えますが、皆さん貴禄が付いて立派！仕事にゴルフに日焼けした笑顔に日々の充実がうかがえます。

日本がバブル経済絶頂期に、我々は就職して社会人となりました。現在とは働き方に対する感覚が全く異なる時代で、夜遅くまで業務して、上司の温かい？叱咤激励での成績と目標達成、有給休暇なんぞはほぼ有名無実。労働基準法もコンプライアンスもパワハラも…（笑）。テレビCMで俳優の时任三郎さんが「24時間戦えますかー！」って、何も疑いもなく流れていましたね。いわゆる日本経済が「イケイケ」の数年間。時は流れ、卒業後30年以上各社に勤務し、それぞれの役職や立場になりました。社会的責任は決して軽くありません。その後もゴルフの度に顔を合わせますが、良き旧友と一緒に思い出話に更け、良きレジャーのゴルフをしながら一日を過ごせる事に感謝です。

さて、もう一本ドライバーを新調しようかな！と。